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Abstract (en)
[origin: US2014353002A1] An electrically conductive wire (D) is provided which is constructed on the basis of copper and which includes a core (1)
as well as a layer (2) metallically connected to the layer (2), while the layer (2) has a proportion of the wire cross section which is between 20% and
50% of the cross section of the wire. The core (1) on the one nano and the layer (2) surrounding the core (1) consist of different materials on the
basis of copper.

Abstract (de)
Es wird ein elektrisch leitfähiger Draht (D) angegeben, welcher auf der Basis von Kupfer aufgebaut ist und welcher einen Kern (1) sowie eine
metallisch mit demselben verbundene und denselben rundum umgebende Schicht (2) aufweist. Der Kern (1) hat einen zwischen 20 % und 50
% liegenden Anteil am Querschnitt des Drahtes, während die Schicht (2) einen korrespondierenden, zwischen 80 % und 50 % liegenden Anteil
am Drahtquerschnitt aufweist. Der Kern (1) einerseits und die denselben umgebende Schicht (2) andererseits bestehen aus unterschiedlichen
Materialien auf der Basis von Kupfer
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